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第2113回 　　　例　会　　　　（2009年5月14日）

2008-2009 国際ロータリーテーマ

「夢をかたちに」

第四十二回　例会 　次年地区役員 役割報告と計画発表　 冨田会長エレクト　

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱　第2週 奉仕の理想

★ 四つのテスト唱和

★ 会長報告　 .....小林 一好会長

★ 結婚・誕生祝い

★ 幹事報告　 .. . . .小椋 剛幹事

★ 委員会報告

★ 次年地区役員役割報告と計画発表　冨田会長エレクト　

★ にこにこ報告　　スマイルボックス委員会

★ 出席奨励委員会

★ 点鐘

★ 会長報告 .★ 小林 一好会長

新緑が美しい季節となりました。最近は気温も上昇しておりまして夏日となっている日もありますので、

お体をご自愛して下さい。東京浅草では、「三社祭」が5月15日より三日間行われます。

江戸っ子が毎年心待ちにしている浅草神社のお祭りです。

神田明神祭・日枝山王祭りと並んで、東京三大祭のひとつに数えられ、昔から庶民に親しまれてきました。

祭りの１日目は獅子舞そして無形文化財に指定されている「びんぎさらの舞」等々境内で繰り広げられます。

２日目は約100基の小神興が繰り出します。ハイライトの最終日には、三基の大神興が町を練り歩くと言う、

浅草挙げての盛大な祭りです。皆さんも、時間が取れたら見学してみてはと思います。

私の年度のメイン事業で有ります「行田サミット」も、皆様の大変なるご協力を頂きましてありがとうございました。

また会員令夫人にもおもてなしの心を持ちまして、接待をして頂き大盛況に終わる事が出来ました。

心より感謝を申し上げます。何しろ会場に立見席が出来てしまう程で、パンフレットも不足してしまい、

嬉しい悲鳴でした。また、真下ガバナーが、大変喜んでおりました。

我々行田ロータリアンは、やはり三方領地替えのご縁がありますので、今後共、白河・桑名を大切に

していきたいと思います。白河ロータリークラブさんより礼状が来ておりますので、読んでみます。

お礼のご挨拶　　白河ロータリークラブ会長：鈴木利彦　　幹事：田代行孝　　シスター委員長：佐藤演由

拝啓　初夏の候 益々ご清祥の事とお喜び申し上げます。

さてこの度5月4日の「白河・桑名、行田サミット」と火祭り見学にご招待頂き、

23名でお邪魔いたし心温まるおもてなしを頂き、心より御礼申し上げます。

ご婦人方までもお出でましいただき、私たちの面倒を見ていただき大変恐縮いたしました。

また帰りには結構なる手土産まで頂戴いたしまして申し訳ございません。

小林年度のメイン行事が無事終えられ、さぞかしほっとされたのではないでしょうか。

～会長報告　白河ロータリークラブ様礼状　次のページへ続く～



～会長報告　白河ロータリークラブ様礼状　続き～

１年以上前から構想をねられ、ここまでの道のりは大変長かったろうと思います。

会長以下会員各位のこれまでのご努力と熱意に深く敬意を表します。その結果として、500人もの一般市民を

集めたサミットが盛会裏に終える事が出来、また中身の大変濃い有意義な内容となったのであろうと存じます。

映像を駆使して、当事者たる三市長自身が一堂に介しお話するということは大変内容がわかりやすく興味を

そそりました。参加された一般市民の方々も深い印象を与えたことと思います。ロータリーとして地域社会に

十二分に貢献されました。その影響力は大なるものであったろうと思います。貴クラブの企画力、行動力には

脱帽でございます。すばらしい体験をさせていただきました。

貴クラブの今後益々のご発展をご祈念申し上げ、御礼のご挨拶を致します。　　敬具

｠

今日の例会は冨田年度の地区協議会を受けての例会です。

次年度のRI会長方針・加藤ガバナーの運営方針の報告をお願い致します。

★ 結婚・誕生祝い

結婚祝い 誕生祝い

会員を代表して、持田朋春会員に挨拶をして頂きます。

今月で52歳になります。52歳になると、

若手の中でリーダー的な存在になると思います。

これからも頑張る所存でおりますので、

どうぞ宜しくお願い致します。

★ 幹事報告 .★ 小椋 剛幹事

皆様こんにちわ。5月4日の「白河・桑名・行田サミット」では、

大変ご苦労様でした。

特に小菅委員長はじめ実行委員の皆様

大変おありがとうございました。

又連休中にも関わらず出席して頂きご協力頂きました

御夫人の皆様に心より感謝申し上げます。

本日理事会が開催されました。承認事項を報告致します。

※5月6日のプログラムが承認されました。FAX等にて連絡致します。

※6月6日～7日に行われます白河との児童交流会の企画等が

.. .承認されました。当日は皆様ご協力の程宜しくお願い致します。

.. .～幹事報告　次のページへ続く～



～幹事報告　続き～

※行田アンサンブル協会後援会の件。

※退会者の件。

来週5月21日～22日は親睦旅行となっております。小沢瑛委員長はじめ親睦委員の皆様、楽しい企画

宜しくお願い致します。最後になりますが、行田サミットは終わりましたが小林年度まだ事業が残っております。

最後まで皆様のご協力を宜しくお願い致します。　以上、幹事報告を致します。

★ 委員会報告

※ 親睦委員会　小澤瑛委員長

来週、待ちに待った親睦旅行が行われます。

皆様に喜んで頂けるよう、練りに練った企画です。

支度の件ですが、美ヶ原高原など寒いと思われます。

背広などの服装ではなく、ジーパンなど

動きやすい服装でお願いします。

※サミット委員会　小菅克祥委員長

各委員長様、皆様方におかれましては、行田サミットに

ご尽力を尽くして頂きありがとうございました。

おかげで大成功に終わったと思います。

三市長にも喜んでお帰り頂きました。

会員皆様の奥様方にも、早い時間帯よりお付き合い

頂きありがとうございます。

改めて、ここにお礼を申し上げます。

★「ロータリーの友」読み処紹介　内山俊夫会員

お手元に、ロータリーの友はありますか？

左側からのページですが、会員が増えたクラブの

共通点は？と言うのがあります。

特別な事はやっていないと言いますが、会社にも言える

事だと思いますが、会長自ら色んな事業に参加している

ようです。また、ロータリー退会者にも再入会を勧めると

言うのもあるようです。

～～～以下略～～～

★ 次年地区役員 役割報告と計画発表　　地区協議会を受けて　　冨田会長エレクト　

～次年地区役員 役割報告と計画発表　次のページに記載～



次年地区役員 役割報告と計画発表

4月26日、立教大学 新座キャンパスに於いて、地区協議会が行われました。行田ロータリークラブから、15名の方に、

出席して頂きました。 2009～2010年度のRIテーマは【ロータリーの未来は「あなたの手の中に」】です。

真下ガバナーの点鐘に始まり各位ご挨拶の後、加藤玄静ガバナーエレクトにより次年度地区役員の紹介と

「RI会長テーマ・強調事項の発表並び次年度地区方針」の発表がありました。昼食後は、「部門別研修会」として

部門別に分かれての協議並びに質疑応答です。その後「第二本会議」としてガバナーノミニーのご挨拶など頂きました。

｠
以下にRI会長テーマを挙げておきます。

※ポリオを撲滅する。

※ロータリーに対する内外の認識と公共イメージを高める。

※他者に奉仕するロータリーの能力の増大を図る。

※質的にも量的にも会員組織を世界的に拡大する。

※ロータリー独特の職業奉仕への取り組みを強調する。

※国際ロータリー内の指導的才能を最大限に活用し、育成する。

※組織全体を通じて継続性と一貫性を保つために、長期計画の手順を完全に実施する。｠

次に地区役員となられた方々より、次年度に向けての発表がありました。

●次年度職業奉仕委員会 ●次年度会員増強委員会
委員長予定：　渡邉榮一パスト会長 副委員長予定：諸貫健一パスト会長

●次年度ロータリー財団推進補助金委員会 ●次年度ライラ委員会
副委員長予定：内山俊夫パスト会長 副委員長予定：山本憲作パスト会長

●次年度世界遺産登録推進委員会 以上、５名は地区の役員さんと言う事で、７月からの
スタートです。皆様、どうぞ宜しくお願い致します。委員長予定：　小林一好会長



★スマイルボックス委員会 ★ 出席奨励委員会 　　　碓井勝也委員

にこにこ報告　古沢勇治委員長
会員数　63名　　　　 本日の出席者　28名　　　

出席免除者　13名 本日の出席率　56％

★ にこにこ報告..... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .スマイルボックス委員会　古沢勇治委員長

●
行田さくらＲＣ
矢澤大和 様 「のぼうの城」和田竜氏サイン会　成功裏に終了いたしまして誠にありがとうございました。

●小林会長
行田サミットでは、皆様に大変お世話になりました。又奥様までお手伝いを頂き
有り難うございました。盛会裏に終了することが出来ました。（＾-＾）（＾-＾）

●小椋幹事
行田サミットご協力ありがとうございました。
小林年度のこり一ヶ月半よろしくお願い致します。（＾-＾）

●小山会員 小林会長、小菅会員、サミットご苦労様でした。上高地の旅行楽しみにしています。

●冨田会員 地区協議会例会を担当させていただきました。ありがとうございます。

●渡辺会員 人間ドッグ無事終了しました。後は最終診断を待つばかりです。

●小菅会員
結婚記念ありがとうございます。また、行田サミットご協力ありがとうございました。
奥様にもよろしくお伝え下さい。

●宮内会員
5月4日に誕生祝いの花が届きました。何回目か忘れましたが、うれしいものです。
ありがとうございました。

●持田会員 誕生祝　有り難うございます。

●小沢会員 来週の親睦旅行、楽しい二日間に致します。遅れないようお願いします。

●山本会員 初夏が気持いいですね。

●内山会員 ロータリーの友　今月号の読みどころを紹介しました。時間をとって、ご自宅でお読み下さい。

●小池（英）会員 行田サミット 大成功おめでとう！！

● 以下同文
（順不同）　

坂本会員、境野会員、小島会員、武笠会員、柿沼会員、大野会員、鴨田会員
大谷会員、武井会員、黒渕会員、稲垣会員、碓井会員、古沢（勇）会員

●本日のニコニコは 46,000円でした。ありがとうございました。(順不同にて報告しました）

★ 点鐘


